

109844
EN LA SEGUNDA VUELTA

Marca tu voto

por una Asamblea Constituyente



Para una Nueva Constitución

1 ¿Por qué tenemos que cambiar la Constitución?

Porque la actual Constitución no garantiza los derechos sociales, económicos y políticos:

- El derecho a la educación.
- El derecho a la salud.
- El derecho a la previsión justa.
- Los derechos laborales.
- El derecho a que la ciudadanía participe en la toma de decisiones.

El Estado debería resguardar estos derechos. Y al no hacerlo, se rigen sólo por las leyes del mercado.

Por eso hoy en día la educación, la salud y la previsión son un negocio

Como ciudadanos podemos exigir que esto cambie y participar en la creación de una Nueva Constitución que nos represente a todos, a través de una

Asamblea Constituyente

2 ¿Qué es una Asamblea Constituyente?

Es un grupo de ciudadanos/as elegidos/as democráticamente, quienes en un plazo limitado de tiempo redactarán una propuesta de Nueva Constitución, la que luego debe ser ratificada en un plebiscito.

3 ¿Por qué marcar el voto?

Para enviar un mensaje fuerte y claro al sistema político de que Chile necesita una nueva Constitución que nos represente, elaborada por todas y todos nosotros, a través de una Asamblea Constituyente.

Súmate a la campaña e insíbete como observador ciudadano para el 15 de diciembre

www.marcatuvoto.cl



@marcatuvoto



marcatuvoto



marcatuvoto2019@gmail.com

En la segunda vuelta marca tu voto por una asamblea constituyente, para una nueva Constitución. [estampa] :

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2013

FORMATO

Estampa

DATOS DE PUBLICACIÓN

En la segunda vuelta marca tu voto por una asamblea constituyente, para una nueva Constitución. [estampa] :. [Chile] : [estampa] , [2013]. 1 cartel (afiche) : blanco y negro ; 21 cm.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile